

*[Unser treuer Leser Günther Otten hat uns dieses Video zur Verfügung gestellt – wir danken sehr dafür.]* 2014 lernte ich den Zeitzeugen Karl-Heinz Spanke im Rahmen meiner Familienrecherche kennen. Der älteste Bruder meiner Großmutter Peter Belgo war mit seiner Tante Bertchen Belgo geb. Nooitrust verheiratet. Zwischen den Familien Belgo, Nooitrust, Otten und Spanke entwickelten sich in den 1930/40er Jahren intensive Kontakte.

Karl-Heinz Spanke wurde für die posthume Ehrung meiner Großeltern Josef und Maria Otten als „Gerechte unter den Völkern“ ein wichtiger Zeitzeuge. Er berichtet über seine Kindheits- und Jugenderinnerungen. Hier das Video:

Die Erinnerung bleibt - Spurensuche mit Karl-Heinz Spanke in Düsseldorf 2019



Dieses Video auf YouTube ansehen